

Förderverein Fössebad e.V.

Der Förderverein Fössebad wurde am 06.12.2005 gegründet. Er unterstützt den Schwimmsport und trägt dazu bei, dass das Fössebad für die Allgemeinheit, für Schulen und Vereine erhalten und attraktiv bleibt. Erste Vorsitzende war die damalige Bezirksbürgermeisterin Anne Barkhoff.

Die Geschichte des Bades hat gezeigt, dass es ohne das Engagement der Nutzenden nicht geht. Es ist das einzige Hallenbad in Hannovers Westen. Der Förderverein unterstützt mit seinen Mitgliedsbeiträgen, Spenden und öffentlichkeitswirksamen Aktionen den Erhalt und die Einlösung des versprochenen Neubaus. Ob Kinder- und Jugendliche, Familien, Saunagäste, Schulklassen, Schwimm- und Tauchsportvereine - viele fühlen sich hier zu Hause und kommen regelmäßig.

Schwimmen können, bedeutet Lebensfreude genießen und Gesundheit fördern. Nicht schwimmen können, bedeutet Lebensgefahr.

Der Förderverein hat bisher das Fössebad durch eine Reihe von Verschönerungen, Graffitientfernung, Maler- und Fliesenarbeiten, Kinder- und Sommerfeste, durch Verbesserungsvorschläge, Öffentlichkeits- und Lobbyarbeit gegenüber der Politik unterstützt.

Das Fössebad braucht den Rückhalt in der Bevölkerung. Unterstützen Sie das Bad durch Ihre Mitgliedschaft im Förderverein.

Der Mitgliedsbeitrag beträgt 15 € im Jahr.

Förderverein Fössebad e.V.

c/o Ernst Barkhoff
Plaza de Rosalia 4
30449 Hannover
E-Mail: ernst.barkhoff@posteo.de

Hannoversche Volksbank
IBAN: DE08 2519 0001 0546 5508 00
BIC: VOHADE2H

www.foessebad.de



Einwohner/innen-Versammlung des Fördervereins im Freizeitheim Linden, 10.06.2017

Aufgrund unterlassener Instandhaltung musste die Schwimmhalle im April 2022 für eine Dachsanierung bis zum Frühjahr 2023 geschlossen werden. Nur Sauna und Nichtschwimmerbecken können in dieser Zeit weiter genutzt werden.



Die Kombination von Hallenbad und Freibad in einem wunderbaren, von alten Bäumen bestandenen Park war ein Paradies für viele Kinder und Familien aus den westlichen Stadtteilen. Das Freibad wurde im Jahre 2011 aus technischen Gründen geschlossen.

Förderverein Fössebad e.V.



Das Fössebad unterstützen.
Mitglied werden!

Der Neubau muss kommen!

Aktuelle Ratsbeschlüsse und Planungen der Verwaltung sehen einen Baubeginn im Jahre 2025 und die Eröffnung des neuen Fössebades im Jahre 2027 vor. Das Neubaukonzept sieht wieder ein Außenbecken im Park vor. Die Schwimmhalle bekommt ein 50 m-Sportbecken nach Wettstandard. Das große Becken lässt sich teilen, so dass pralle Schwimmkurse erleichtert werden.

bürgermeisterin Hiltrud Grote bildete sich, um mit neuen Konzepten die angedrohte Schließung abzuwenden.

Am 21.11.92 kam es zu einer zweiten großen Protestversammlung, als die Pläne für einen umfangreichen Umbau und Anbau eines Warmbades wegen der hohen Kosten von 12 Mio. DM scheiterten und die Stadt erneut mit einer Schließung drohte.

Am Ende vieler Verhandlungen stand die Gründung der Gemeinnützigen Fössebad Betriebsgesellschaft mbH. Sie besteht aus den Gesellschaftern WASPO Hannover 98 und dem Universitäts-sportclub. Die Betriebsgesellschaft übernahm 1993 die Trägerschaft von der Stadt. Seitdem ist es das kostengünstigste Bad in Hannover.

Im Mai 1995 gelang es, das Fössebad in das Sanierungsgebiet Linden-Nord aufzunehmen und 1,5 Mio. DM aus Sanierungsmitteln zu beschaffen. 1997 begann eine Dachisolierung, die Sanierung der Dusch- und Toilettenräume, die Erneuerung der Wasseraufbereitung und der Glasfront zum Park. Die Gemeinnützige Fössebad Betriebsgesellschaft hat aus eigener Kraft weitere Attraktivitätssteigerungen durchgeführt. Die Sauna wurde renoviert und mit einem Wintergarten ergänzt.



Kinderfest des Fördervereins Fössebad für Grundschulkindern am 11.07.2022 im Fössebad-Park. Im Programm u.a.: Freiwillige Feuerwehr, Domino/Spielhaus/GFA, AWO-Spielmobil mit Kletterberg, Kinderzirkus Circo und Anleitung und Betreuung im Nichtschwimmerbecken.



Das Fössebad entstand 1838 zunächst als Freibad, das mit dem salzhaltigen Wasser der Fösse gespeist wurde. 1955 wurde das alte Bad aus hygienischen Gründen geschlossen.

Am 11.04.1960 wurde es als kombiniertes Hallen- und Freibad neu eröffnet. Es war das erste Bezirksbad in Hannover.

Mit der Zeit wuchs der Instandsetzungsbedarf. Aber die Sanierung wurde immer wieder verschoben. 1987 stimmte der Sportausschuss des Rates stattdessen für eine Schließung oder Privatisierung des Bades.

Daraufhin fand am 27.11.87 eine große Protestveranstaltung „Rettet das Fössebad“ mit rund 500 Teilnehmern in der Aula der Fössefeldschule statt. 6.000 Menschen unterschrieben für den Erhalt des Fössebades. Eine Bürgerinitiative unter der Leitung der damaligen Bezirks-



WASPO 98 - Deutscher Meister 2020

Ich trete dem Förderverein Fössebad e.V. bei.

Name:

Vorname:

Straße, Nr.:

PLZ, Ort:

E-Mail:@.....

Datum: Unterschrift:

Förderverein Fössebad e.V.
c/o Ernst Barkhoff
Plaza de Rosalia 4
30449 Hannover

